

5年生 こんなことをしています



西田ナイトフェスタ

校庭で本格的にキャンプファイヤー！

コロナ禍によって、今年の移動教室は中止に。しかし、なんとか学校でもできることをと子供たちとともに考え、11月5日（木）の夕方「西田ナイトフェスタ」を行いました。カレー・キャンプ、肝試し、キャンプファイヤーの豪華3本立ての内容で、係の子供たちが中心となって会を盛り上げました。カレーの調理には保護者の皆様にお手伝いいただき、キャンプファイヤーには同窓会からペンライトをご提供いただきました。また、肝試しには多くの教員も参加するなど、大人もこの行事を盛り上げました。

児童の感想から

話し合いを重ね、一人で創るのではなく、みんなで創るということ、みんなに楽しんでもらえるように創るということがとても大切だと思った。手伝ってくれた方への感謝を忘れないということも大切だと思った。

児童の川柳から

仲間との 緊深まる 夜の祭り
ナイトフェス みんなの協力 ここにあり



カレー調理の係はカレーのレトルトや防災備蓄米を温める活動を保護者の皆様と行いました。

西田エコプロ展2020

5年生は総合的な学習の時間で、「環境」について学びを進めています。夏休みには、環境を守るために行動を自分たちで考えて取り組みました。「自分たちは取り組んだけれど、企業は、そして社会はいったい何をしているのだろう。」という疑問から、企業の環境への取組を調べました。

例年5年生は「エコプロ展」という、企業が環境への取組を紹介するイベントを見学しに行っていましたが、今年はコロナ禍によって行けませんでした。ならば自分たちで開き、企業の担当者に成り代わって報告しようとなり、西田エコプロ展2020と題して11月14日（土）に行い、プレゼンテーションソフトなどを用いて、企業の活動を紹介しました。



タブレットPCを使い、写真やグラフなどの資料を示しながら発表しました。



調べていくうちにSDGsとのつながりも見えてきました。

コロナ禍によって中止になったこともありました。そんな今年だからこそできたことも多い5年生。6年生に向けて、さらにステップアップを目指します！

6年生 社会科見学①

「鎌倉＆八景島シーパラダイス」



残念ながら今年度は中止となってしまった移動教室。その代わりに、みんなで楽しい思い出作りをしようと、「鎌倉＆八景島シーパラダイス」へ出かけました。社会科で学習した鎌倉の歴史を肌で感じ、八景島シーパラダイスで海の生き物たちを見ながら楽しく過ごし、友達と仲を深めることができました。実行委員の児童が中心となり、鎌倉や八景島の事前調べやしおり作り、思い出のまとめなど、みんなが楽しめるように様々なことを工夫して取り組みました。

鎌倉大仏殿高徳院



鎌倉大仏は総高 13m 以上、顔だけで 2.35m もあります。近くで見る大仏は、想像以上に大きくて迫力がありました。



心を落ち着けて…

大仏になってみました。

八景島シーパラダイス



海の動物たちのかわいいショーも、楽しめました。



グループごとにゆっくりと水族館内を見て回りました。優雅に泳ぐアザラシやペンギン、水中に飛び込むシロクマ。たくさんの生き物を見て、生態に驚き、かわいさに癒され、友達とともに楽しい時間を過ごすことができました。

